CIVILIZACIONES DISIDENTES, SEPARATISTAS Y PIRATAS ESPACIALES Published 17 November 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola. Bienvenidos a mi canal. Espero que estén todos felices y bien. Mi nombre es Mari Swaruu.

Se dice ampliamente que todo en el espacio está en la quinta densidad, aunque algunos autores dicen que es la cuarta densidad. No importa, la dura verdad es que nunca puedes vivir en una densidad, solo puedes experimentar quién eres a través del espejo de la realidad, aparentemente externa que experimentas. Eres tu propia densidad.

Cada persona, cada ser con conciencia y autoconocimiento, tiene su propio rango único de percepciones, su realidad única. Por lo tanto, lo que encuentras mientras viajas en el espacio, no es otra cosa que tu reflejo nuevamente, pero manifestado de una manera más rápida, como expliqué en mi video anterior "Como funcionan las densidades en el espacio".

Como se define, en pocas palabras, una dimensión es el resultado de tener una conciencia superior y esa conciencia superior es el resultado de una conciencia más evolucionada, que a su vez define que es una densidad.

En este caso, una dimensión se describe como la capacidad del individuo para comprender las mismas cosas y eventos desde múltiples ángulos, desde muchos puntos de vista simultáneos a la vez, y cómo se relacionan entre sí e interconectan.

Un ejemplo de esto es como un individuo altamente consciente en la Tierra puede entender el punto de vista de una persona promedio y por qué reacciona como lo hace ante uno u otro evento específico y cómo se describe oficialmente en los medios de comunicación. Y, al mismo tiempo, comprender verdaderamente y ser consciente de la verdadera naturaleza y las razones detrás de dicho evento, utilizando su conocimiento superior, lo que a su vez trae consigo una mayor conciencia.

Y esta mayor conciencia colapsa la versión oficial de ese evento, incluida la opinión promedio del público, en la mente del individuo ilustrado, ya que él o ella simplemente tiene mucho más contexto y datos para comprender tal evento. Por lo tanto, este individuo altamente evolucionado es consciente de más dimensiones que rodean el evento utilizado aquí como ejemplo.

Pero... ¿Qué tiene que ver todo esto con las civilizaciones disidentes y los piratas espaciales? La razón por la que tuve que hacer el video inmediatamente anterior y por la que menciono todo esto es porque debo dejar muy claro que cualquier cosa que suceda en el espacio puede ser válida para un individuo o grupo de individuos, pero no para otro. Porque lo que cada persona percibe como su realidad, solo será resultado de su propio espejo, de quiénes son.

En la Tierra, dentro de la frecuencia dominante contenida del planeta, personas buenas y malas pueden percibir o presenciar el mismo acontecimiento, una tragedia, por ejemplo. E incluso cuando la forma en que las personas de alta o baja frecuencia interpretan ese evento trágico siempre será diferente, como expliqué

anteriormemente con dimensiones y conciencia superior, ambos seguirán siendo conscientes del mismo evento y, en parte, por eso a las personas buenas les pueden pasar cosas malas, porque su vibración se mantiene en una frecuencia que se mantiene dentro de un rango similar a la de todos los demás, dentro de un promedio, debido a la frecuencia dominante del planeta.

En el espacio, quien quiera que sea se manifiesta en tu realidad como tu espejo más rápido y libremente, ya que estás fuera de la frecuencia dominante del planeta. Esto significa que puedes estar literalmente exactamente en el mismo lugar donde está ocurriendo una tragedia y no verla, simplemente porque estás literalmente en otra dimensión.

Este es el porqué el planeta Venus es visto y corroborado por la ciencia de la Tierra como un agujero infernal caliente y lleno de ácido, pero mientras en el espacio y desde un punto de comprensión más elevado, desde otra dimensión, es un planeta súper habitable, paradisíaco tropical. Y soy muy consciente de que todo esto que les estoy diciendo está muy por encima del limitado pensamiento unidimensional de la ciencia de la Tierra.

Una nave estelar de una civilización positiva, amorosa y de alta vibración puede viajar a través de uno u otro lugar peligroso en el espacio lleno de piratas varias veces, y nunca verlos, nunca encontrarlos, mientras que otra nave estelar con una tripulación de menor vibración puede tener problemas constantes, así como peleas y enfrentamientos con ellos. Todo depende de su vibra y esto se aplica en cualquier planeta, incluida la Tierra, pero en el espacio, aún más.

Como dije antes, en el espacio manifiestas quién eres casi de inmediato, ya que todo depende de ti, porque el inconsciente colectivo allí es casi inexistente, o al menos débil. Pero debo mencionar que existe un inconsciente colectivo más grande que trasciende todas las distancias en el espacio y une la percepción y los patrones de pensamientos de cada especie. Y por eso una silla es una silla y es algo en lo que sentarse, para cualquier civilización de la familia genética humano Lyriana. Diciendolo crudamente, todos tienen culo y, por lo tanto, necesitan sillas donde sentarse.

Es muy irresponsable y simplista catalogar especies y razas en buenas y malas, solo por su linaje genético. Por ejemplo, considerar a los Pleyadianos como buenos y a los Reptiles como malos. Aunque para cualquier humano Lyriano, un Reptil espacial devorador de hombres siempre será un ejemplo de una criatura y raza malvada, desde otro punto de vista puede que no sean malvados, ya que el bien y el mal solo son relativos a los intereses del observador.

Hay buenos Reptiles en el espacio como hay malos Pleyadianos, aunque como siempre hay que observar los parámetros que se utilizan para decidir por qué son así. Al final y como siempre, todo se reduce a las acciones de cada persona, sea cual sea la raza a la que pertenezca.

Pero, generalizando, aún podemos decir que la mayoría de los Reptiles espaciales son malos para nosotros, los humanos Lyrianos, porque tienden a comernos, y los Pleyadianos son buenas personas que viven al servicio de los demás y son grandes maestros espirituales.

Cada civilización tiene sus problemas y todas tienen personas problemáticas, que

muchas veces optarán por huir de la justicia. El espacio es grande, no hace falta decirlo, y encontrar un pequeño grupo de personas problemáticas muchas veces no es una tarea fácil, ni siguiera para la propia Federación.

Los criminales de todas las civilizaciones con acceso a una nave estelar tienen la tendencia a volar por allí y encontrar algún planeta, o alguna roca en el espacio, y construir su base allí, desde donde pueden llevar a cabo saqueos y robos a civilizaciones cercanas y naves estelares inconscientes que estén pasando. Puede ser un simple asentamiento espacial rudimentario hecho con los elementos que esas personas han robado o rapiñado a otros, o con el tiempo pueden convertirse en una colonia independiente que incluso pueden evolucionar hacia otra civilización.

Todos los individuos en una sociedad holística tienen acceso a todos los recursos y toda la información de la civilización en la que nacieron, y su alta ética y espiritualidad mantienen a todos los miembros al servicio de los demás mientras cumplen con el servicio necesario a sí mismos. En otras palabras, lo que quieren y lo que necesitan como individuos también nutre y brinda a su sociedad y todo lo que necesita en una simbiosis y cooperación casi perfectas. En una sociedad así se satisfacen todas las necesidades y deseos de los individuos, por lo que la mentalidad y carencia es casi inexistente allí.

El problema con esto es cuando un individuo o grupo de individuos se revela, quizás con otros intereses e ideas ético espirituales que ya no van con la sociedad de la que salieron. Aunque todas sus necesidades están satisfechas y viven en un lujo confortable con todas las necesidades de supervivencia resueltas, a veces los individuos pueden volverse corruptos, deseando principalmente una cosa, poder.

Cuando un individuo o un grupo comienza a conspirar contra una sociedad holística, intentando apoderarse de ella, esa misma sociedad reaccionará ante dichos individuos tratándolos como una infección. Y, como la frecuencia dominante de esos lugares es tan alta y sus habitantes están muy conscientes, por lo tanto casi imposibles de manipular casi siempre, sino siempre, esos individuos corruptos se convertirán en parias, y habiendo tenido todos los recursos de su sociedad madre a su alcance, podrán tener acceso a alta tecnología, incluidas naves estelares.

Cuando estos individuos van en contra de la armonía de una civilización, pueden ser perseguidos antes de que causen más problemas a los habitantes pacíficos, por lo que muchas veces, la mayoría de las veces, optan por huir en sus naves estelares. Su vibración ya no está sincronizada con la de su civilización madre.

Las personas que piensan igual tienden a reunirse, especialmente alrededor de un líder carismático que les ha lavado el cerebro para que lo sigan, incluso si ese líder puede estar tan demente como una cabra en un nido de avispas. Como se saben foragidos, tienen la tendencia común de encontrar un planeta lejano, planetoide o asteroide, y hacer un túnel en él, construyendo bases subterráneas y ciudades en su interior.

La forma en que lo hacen es mediante el uso de equipos y máquinas de construcción de túneles de alta temperatura. Estos perforan la superficie de un planeta derritiendo la roca con temperaturas extremadamente altas, utilizando la misma roca derretida como cubierta superficial dejando las paredes del lugar recién creado tan lisas como el vidrio y pueden excavar más de una milla en solo un día.

Este equipo suele ser alimentado por reactores de Punto Cero, aunque se encuentran otros similares en la Tierra que utilizan energía nuclear y son comúnmente utilizados por el Cabal para construir sus ciudades subterráneas y los túneles que las conectan a todas.

Otra práctica muy común entre los piratas espaciales es encontrar un asteroide con las características adecuadas que deben ser de composición muy sólida, principalmente de naturaleza metálica, y que suele tener una gran cantidad de hierro. Un asteroide de este tipo debe tener el tamaño correcto y una forma general aceptable y, una vez encontrado, lo perforan con el taladro de alta temperatura en su interior y lo ahuecan. Luego instalan motores en la parte trasera, un puente de control en la parte delantera, y todo lo necesario en el interior para transformarla en una nave estelar con forma de roca.

Esta práctica es muy común incluso entre civilizaciones que no se dedican a la piratería, ya que es una forma fácil y rápida de construir una gran nave estelar, ya que el asteroide se convierte en el casco exterior de dicha nave, por lo que todo lo que necesitan hacer es vaciarlo e instalar equipos en su interior.

Para los piratas espaciales, las naves espaciales asteroides tienen otra ventaja importante, se convierten en un camuflaje perfecto, ya que pueden hacerse pasar fácilmente por una simple roca flotando en el espacio, aunque la civilizaciones avanzadas han desarrollado sensores lo suficientemente avanzados para detectarlos.

Todo esto además de la tendencia de casi todos a hacer túneles bajo tierra para protegerse, o por cualquier motivo establecerse bajo tierra, ya que esto se usa ampliamente en toda la Galaxia.

Esas peligrosas civilizaciones separatistas, disidentes regresivas, solo pueden encontrar los recursos necesarios saqueando otros planetas y civilizaciones, especialmente aquellas que se encuentran en un nivel tecnológico menos evolucionado, o incluso en etapas preindustriales.

Muchas veces estas civilizaciones en evolución, algunas de las cuales apenas han comenzado a volverse interestelares, solicitarán convertirse en miembros de la Federación Galáctica precisamente para obtener la protección necesaria de estas microcivilizaciones piratas regresivas y disidentes.

Pero en ciertas áreas de alto tráfico en el espacio controlado por la Federación, como aquí alrededor de la Tierra, son casi inexistentes, ya que la propia Federación es bastante capaz de neutralizarlos o capturarlos, por lo que de ninguna manera son algo de que preocuparse para los habitantes de la Tierra.

La vida en el espacio puede convertirse en un auténtico circo y esos piratas espaciales pueden ser de prácticamente cualquier raza, aunque las más comunes son Reptiles, insectoides y Lyrianos. Todos ellos han sido acusados no solo de saquear y extraer ilegalmente minerales y otros materiales de innumerables planetas con propietarios legítimos, sino también de tráfico de humanos como esclavos y alimento para Reptiles, pero este problema se extiende a otras razas Lyrianas no humanas que también son explotadas y también traficados.

Pero, como expliqué anteriormente, todo depende de la vibración de cada persona y

con que coincide, sobre todo cuando en el espacio las densidades y dimensiones están bastante bien definidas, a diferencia de la Tierra o de cualquier otro planeta específico. Y lo que también los define es el conocimiento de la conciencia, como es de esperarse.

Hay mucho más que decir sobre la civilizaciones separatistas y los piratas espaciales, por lo que pronto habrá una segunda parte sobre este tema.

Gracias por ver mi video, darle like y suscribirse, lo agradezco mucho y espero verlos aquí la próxima vez. Cuídense y que estén muy bien.

Con mucho cariño.

Su amiga

Mari Swaruu